京阪線、大津線の駅にクリスマスツリーなどを展示し、 京阪沿線のクリスマスムードを盛り上げます!

京阪電気鉄道株式会社(本社:大阪市中央区、社長:加藤 好文)は、京阪線で12月10日(月)から、大津線では12月1日(土)から、それぞれ12月25日(火)までの間、駅構内にクリスマスツリーなどを展示し、京阪沿線のクリスマスムードを盛り上げます。

京阪線では、「Xmas Station 2012」として、各駅(男山ケーブルを除く)にクリスマスツリーを展示します。また、中之島、京橋、枚方市、丹波橋、三条の<math>5駅には高さ240cmの「おけいはんツリー」を展示。この「おけいはんツリー」は、例年、お客さまご自身で記入していただいた特製クリスマスカードが10, 000 枚以上飾り付けられ、京阪線のクリスマスの風物詩となっています。

大津線では、京阪山科、浜大津、皇子山、京阪石山の4駅にクリスマスツリーを展示するほか、京阪山科、京阪膳所の2駅には、特製クリスマスカードを飾り付けていただくメッセージボードを設置し、お客さまに楽しんでいただきます。



▲過去のクリスマスツリー展示の様子



▲特製クリスマスカードの例

以 上